
〔問①〕冬季に韓国
線を再開するのは、
韓国人客の需要があ
るからです。どう
いった需要でしょう。 

温泉やゴルフを楽し 

む 

 
 
 
〔問②〕大韓航空が
再開決定した理由は
何ですか。 

新型コロナウイルス 

の影響が減り、ニー 

ズが回復したから 

 
 
 
〔問③〕佐藤知事は
「大分の温泉やゴル
フ、冬の味覚を存分
に楽しんでほしい」
とコメントしていま
すが、韓国人客にあ
なたがぜひ楽しんで
ほしいと思う大分の
魅力は何ですか。具
体的に挙げてみよう。 
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